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２－１

県 民 連 合 ４６番 古 市 三 久

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災・原発事故について

１ 国は、中長期ロードマップにおいて、液体廃棄物につい 知 事 原子力安全対策

ては、地元関係者の理解を得ながら対策を実施することと 課

し、海洋への安易な放出は行わないとしていることから、

県として、汚染水の海洋放出について反対すべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

２ 東日本大震災・原子力災害伝承館について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

(1) 伝承館においては、原発事故が起きた原因と再発防止

策など、将来に教訓を伝える展示とすべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

(2) 伝承館において、特定の団体や個人を批判しないとし

ている語り部活動マニュアルの文言を削除すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

３ Ｊヴィレッジについて

(1) 県は、Ｊヴィレッジに指定廃棄物が２年間保管されて 企画調整部長 エネルギー課

いたことを把握していたのか尋ねたい。

(2) 県は、延期前の東京オリンピック聖火リレーについ 文化スポーツ局 オリンピック・

て、検討段階においてＪヴィレッジに指定廃棄物が保管 長 パラリンピック

されていたことを把握していたのか尋ねたい。 推進室

４ 県民健康調査について

(1) 甲状腺検査の学校検査を継続していくべきと思うが、 保健福祉部長 県民健康調査課

県の考えを尋ねたい。
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(2) 県民健康調査によって、甲状腺検査の対象者で甲状腺 保健福祉部長 県民健康調査課

がんとなった全症例を把握する仕組みを整備すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 甲状腺検査サポート事業の煩雑な申請手続を改善し、 〃 〃

申請者の負担を軽減すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

(4) 県民健康調査検討委員会に提出された資料において、 〃 〃

甲状腺検査の実施状況の目的にある「甲状腺の状態を把

握するため」という文言が削除されているので、元に戻

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について 〃 地 域 医 療 課

１ 死亡率及び重症者割合が高い要因をどのように分析して

いるのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県民の安全・安心のため、無症状者を含めて幅広くＰＣ

Ｒ検査を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 河川整備について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

１ 夏井川の改良復旧事業について、平窪地区など市街地の

区間は堤防の上と両面をブロック等で補強すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 夏井川の改良復旧事業区間における用地の取得状況につ

いて尋ねたい。

３ 夏井川のＪＲ常磐線夏井川橋りょう下の河道掘削をどの

ように進めるのか尋ねたい。
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四 夜間中学の設置について 教 育 長 教 育 庁

県立夜間中学を設置すべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。


